

Beide Mannschaften des Heinrich-Böll-Gymnasiums haben am 4. Februar 2020 das in Bad Blankenburg

ausgetragene Finalturnier des Schulamtsbereiches in ihrer Wettkampfklasse gewonnen!

In einem gutklassigen Turnier mit den Mannschaften aus Meiningen, Schmalkalden, Hildburghausen,

Kaltensundheim und Sonneberg siegten beide Mannschaften ungeschlagen mit 11 Punkten!



In der Wettkampfklasse II spielten Bodo Schindler, Fridolin Bierwirth, Jakob Treitl, Hung Nguyen, Arwed Michel,

Lukas Beck, Julius Kracik, Alexander Daig und Leon Herzog. Zur Mannschaft der WK III gehören

Matto Berger, Fabian Richter, Patrick Matzke, Marius Nicolai und Marvin Schlegel.

Beide Mannschaften fahren nun am 20. Februar 2020 zum Landesfinale und treffen dort u.a. auf die

spielstarken Mannschaften der Sportgymnasien.

Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Erfolg!

Ein besonderer Dank gilt auch den beiden Co-Trainern Joe Ziermann und Sören Armbruster!

Jörg Weedermann